



Formation de juge de portes régional Du 17 Novembre 2018 A MILLAU (12)

(Les juges et officiels sont des personnes bénévoles qui offrent leur temps et leurs compétences pour l'organisation des compétitions. Ils participent à des formations diplômantes, proposées par la FFCK, pour remplir leur rôle important avec succès.)

Le samedi précédant le sélectif régional de Millau du 18 novembre organisé par le M.E.V., le CROCK, par le biais de sa commission slalom, met en place une formation de juge de portes régional ouverte à tous.

A l'issue de cette journée de formation il vous sera demandé d'être stagiaire durant 4 courses afin de devenir officiellement juge régional.

Cette formation sera suivi par une mise en situation (stagiaire) durant la journée de course du sélectif, le dimanche. Pour participer à cette formation il suffit d'être licencié à la FFCK, aucune autre obligation ou expérience n'est demandé. La formation sera dirigée par **Bastien Dantin** qui centralisera aussi les inscriptions.

- **Licence obligatoire**
- **Lieu** : dans les locaux du stade d'eaux vives de Millau
- **horaires de formation** : samedi 10H00-12H00 / 14H00-17H00
- **matériel nécessaire** : de quoi écrire
- **inscriptions à** : bast.flower@gmail.com

Bulletin d'inscription à renvoyé par mail :

- **NOM Prénom** :
- **N° de licence** :
- **Club** :
- **Mail** :
- **N° de téléphone** :